









TOUS MOBILISES CONTRE LE 49.3

Le gouvernement a profité du week-end pour prononcer le 49.3 pour passer en force sa réforme des retraites qui est rejetée par une majorité de la population.

C'est une honte, c'est un scandale et une atteinte à la démocratie!

Afin de protester, l'intersyndicale appelle ce <u>lundi 2 mars à 17h30 à deux rassemblements</u>

- à Albi, place du Vigan.
- à Castres, place Soult.

Nous devons être nombreux

« Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l'insurrection est, pour le peuple et pour chaque portion du peuple, le plus sacré des droits et le plus indispensable des devoirs. »

Déclaration des droits de l'homme et du citoyen 1793